

http://www.minamih.net/



## 愛宕招待5年 準優勝!

5試合GAMBAつた5年生達。

ふだんあまり試合に出られない子ども達にも試合をたっぷりさせてあげたいという優しい想いが込められた愛宕招待です。結果はともかく、子ども達は躍動していました。本当に有り難いです。

「子ども達みんなが試合をたっぷり楽しむことができました。」と大会を運営された愛宕の千代川コーチにお礼を申し上げます。by南のアンパンマン

13・12・21(土)  
南NEWS NO68

### 5年生愛宕招待

12月15日 @愛宕小G

○めあて：コーチング、ドリブル・ターンの多用、パスアンドムーヴ、ワイド&コンパクト攻撃時に溜めを作る、楽しくやる。

○第1試合 対戦相手 愛宕FC 前半1-0 結果1-1 PK3-2勝ち  
得点者：能登君

この冬一番の寒気に覆われた冬空の愛宕小にて行われた招待試合、立ち上がりは南のペースで進みます。よく動き、よく声も出ていました。10分にMF佐藤君から受けたボールを能登君が一人かわしてシュートし先制点です。後半に入りアプローチ、マークともに甘くなり、相手CKから失点しPK戦となりました。

○第2試合 対戦相手 南多摩SC 前半2-1 結果3-3 PK2-0勝ち  
得点者：佐藤君(2) 荒引君

2試合目も立ち上がりは悪くありません。前半5分に左足で打った佐藤君のシュートが決まると10分にも佐藤君がFKを決めて追加点。13分にイーギーミスから失点します。後半に入り9分に同点とされるも10分にCKを荒引君が頭で押し込み引き離します。しかし終了間際に真ん中の相手にフリーでミドルシュートを放たれ同点とされました。この試合もPK戦となりました。

○決勝戦 対戦相手 白百合SC 前半1-1 結果1-1 PK1-3負け  
得点者：佐藤君

決勝戦も9分に富山君のクロスを決めて先制するも13分にアプローチの甘さとお見合いしてしまい同点となり、後半も得点できずこの試合もPK戦となりましたが、得意のPK戦も敗れ交流戦に続き残念な準優勝となりました。

フレンドリーマッチ 対戦相手 南多摩SC 1-2 得点者：佐藤君  
フレンドリーマッチ 対戦相手 なかのSC 7-0 得点者：小松君、荒引君(2)、梶谷君、富山君、田中君、渡辺君

先々週の交流戦の3試合目と同じような内容でした。すべての試合で先制していますが残念な結果になっています。特に決勝戦の内容は厳しいものでした。技術云々以前に戦う姿勢が観られませんでした。

めあてのコーチングは立ち上がりは良いのですが失点するとたちまち聞こえなくなりました。ドリブルは、やはり相手に当ててしまう事が多いです。ワイコンの意識も薄いですが素早いランジッションができないので攻撃も守備も間延びしています。攻撃の溜めの意識は感じられましたが、コネってしまったり、前へ前へばかりで溜めになっていないケースも多く観られます。

相手なりの試合をしてしまう南5年生に欠けている事はやはり周りを観る事だと思います。5つを観る、判断して、アイデアをもつ事。相手に合わせた試合をしていると今後もこのような結果になってしまいます。自分たちのサッカーを創りましょう。

また、戦えない選手は試合に出ても勝負になりません。技術は負けないはずですが、負けたら気持ちで負けているのです。気持ちも絶対に負けない南になろう！サッカーを楽しむ事ってどういう事だろう？次の試合の課題だね！

by清水コーチ

### むさしのJrリーグ4年生の結果

日時：12月15日 府中本宿小学校

○試合のめあて：ファーストタッチ 相手へのよせを早く

○第1試合 南八王子 2-0 本宿 前半0-0 得点者 小松君2

試合開始から相手がボールを持つと素早く寄せては自由にさせません。1人目が寄せると味方がその後につきドッチングを行います。DF米倉君のよせは早く何度もボールを奪いシュートをさせません。センターバックの大久保君は1人目が相手に寄せると必ず後につき、1人目が抜かれても奪い返して味方につないでいました。

得点シーンはそんな流れの中で、後半開始2分5分と続けて小松君の相手を抜き去るドリブルシュートでした。(キーパーの位置をよく見ていました)豊島君のドリブル突破、ゴールライン際からのクロスも見事でわずかに合わず惜しかった。

失点0に抑えたGK高田君は相手と1対1になっても身を投げ出して防ぎ、このプレーは選手皆に元気を与えてくれましたね。

○第2試合 南八王子 0-3 YNキッカーズ 前半0-2

この試合相手は南の選手が寄せる前にパスを出すので、中々奪えず防戦一方となっていました。小松君、米倉君、古積君の負傷交代も大きく影響しました。

ボールばかり見ず、首を振り相手選手がどこにいるかを観て対応すれば、それほど苦労しなかったでしょうね。

めあてとしている事は日頃の練習で行っている事で、まじめに取り組んでいる人は確実に伸びています。チーム力も上がって来ていますので頑張ってください。ドリブル・ターン、左右のキック、自分でも練習してレベルを上げていきましょう。

by小松コーチ